

# La relève biennoise privée de podium

## VOLLEYBALL

Les garçons moins de 15 ans de Volley Espoirs Bienne terminent à la quatrième place des finales nationales.

Les derniers smashent de la saison ont été officiellement claqués ce week-end à Neuchâtel. Et c'est à la relève du pays qu'est revenu l'honneur d'actionner le baïsser de rideau lors du «final four», étape décisive quant à l'attribution des titres nationaux dans les différentes catégories juniors.

Huit sacres ont ainsi été décernés dans les salles de la Riverraine et celles de la Maladière, des moins de 15 ans au moins de 23 ans filles et garçons. Deux collectifs de l'Association Jura-Seeland étaient représentés pour ces joutes finales après avoir passé victorieusement les deux escales préliminaires. Dont Volley Espoirs Bienne,

convié aux festivités printanières aux côtés des trois autres meilleures formations de la nation en M15. Tombés sur plus forts qu'eux, les jeunes Seelandais ont conclu leur aventure à la quatrième place. Lors de leur demi-finale, ils ont eu le malheur de devoir se coltiner le futur tenant du titre. Les Bâlois du Leonhard SG Gym, habitués à occuper le devant de la scène depuis plusieurs années, ont administré samedi matin une véritable correction à leur adversaire biennois (25-10 25-4 25-10)!

Dimanche, lors de la finale pour la troisième place, les M15 de Volley Espoirs Bienne ont trouvé en Amriswil un rival plus à leur portée, sans pour autant parvenir à décrocher une place sur le podium, battu là aussi en trois manches (25-17 25-21 25-21). Quant aux joueuses du Volleyball Franches-Montagnes, engagées en moins de 19 ans, elles se sont inclinées sèchement en finale face à Volley Lucerne (25-15 25-12 25-13). **JULIEN BOEGLI**